

Dorffest Philippsreut am 11. September 2022 – die Schützengilde war dabei

Nach mehrjähriger Pause organisierten die Ortsvereine von Philippsreut (*Freiwillige Feuerwehr, Malteser Hilfsdienst, Pfarrgemeinderat, Schützengilde, Soldaten- und Kriegerverein, Sportverein, Stammtisch Gut Schluck und FC Bayern Fanclub*) wieder im Bereich der Kirche ein Dorffest. Das regnerische Wetter zwang sie jedoch zu einer Verlegung der Bewirtung in den Pfarrsaal und zu einer Reduzierung des geplanten Programms.

Nach dem Gottesdienst in der Pfarrkirche, bei dem der neue Pfarrer Yohan Injumala von der Pfarrbevölkerung begrüßt wurde, startete das Dorffest nicht wie sonst im Freien sondern im Pfarrsaal St. Karl Borromäus mit einem Frühschoppen bei Klängen der Blaskapelle Philippsreut unter der Leitung von Thomas Schrottenbaum. Das Mittagessen und die Nachmittagsverpflegung wurden von Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Philippsreut und des örtlichen Malteser Hilfsdienstes zubereitet, während der Sportverein und die Schützengilde für die Getränke zuständig waren. Kaffee und Kuchen bzw. Torten sowie Mixgetränke boten der Pfarrgemeinderat an.

Auf den für den Nachmittag geplanten Spielewettbewerb für Jung und Alt mit mehreren Stationen musste witterungsbedingt verzichtet werden. Wenn der Regen jedoch eine Pause einlegte und auch gelegentlich die Sonne den Außenbereich vor der Pfarrkirche erwärmte, konnten sich die Dorffestbesucher an einzelnen Spielstationen versuchen, die vorsorglich aufgebaut waren. Feingefühl war beim „Heißen Draht“ des Soldaten- und Kriegervereins gefragt und Zielgenauigkeit beim Torwandschießen des FC Bayern Fan Clubs. Am Stand des Stammtisches „Gut Schluck“ wurde der Geschmackssinn getestet, ging es doch darum, die Biere verschiedener Brauereien aus der Umgebung zu erkennen. Vorstand Wolfgang Weber bedankte sich dabei herzlich für die jeweiligen Getränke Spenden. Bei einer Verlosung gab es mehrere Sachpreise zu gewinnen. Die Lose wurden von Schützendamen und vom SKV-Vorstand an die Frau und den Mann gebracht. Auch hierbei galt ein besonderer Dank den Spendern der Preise. Für die musikalische Unterhaltung nach der Blaskapelle sorgten der junge Musiker Bastian Kilger sowie das Duo Christian Kilger und Josef Springer jun.

Auch wenn das Wetter den Programmablauf wesentlich beeinträchtigte, so konnten die Organisatoren mit der Neuauflage des Philippsreuter Dorffestes sowohl hinsichtlich des Ablaufs wie auch des finanziellen Ergebnisses zufrieden sein. Der Erlös wird wieder der Allgemeinheit bzw. den örtlichen Vereinen bei besonderen Investitionen zugutekommen. ib



Als es das Wetter mal zuließ, konnten die Besucher ihre Zielgenauigkeit beim Torwandschießen testen.



Für Stimmung und musikalische Unterhaltung im vollbesetzten Pfarrsaal sorgte die Blaskapelle Philippsreut unter der Leitung von Thomas Schrottenbaum (links).



Acht Brauereien aus der näheren und weiteren Umgebung stellten ihre Produkte zur Verfügung, die es zu erkennen gab. Der Vorstand des Stammtisches „Gut Schluck“, Wolfgang Weber (2. v. l.) hatte zur Bierprobe auch 2. Bürgermeister Siegfried Weber (3. v. l.) animiert.